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一般社団法人神奈川県作業療法士会 第５回定期総会 議事録 

 

 平成25年４月21日（日）午後16時55分より、神奈川県小田原市城山1-2-25  

国際医療福祉大学小田原保健医療学部5階B－502/503講義室において、一般社団法人

神奈川県作業療法士会(以下、本会)第５回定期総会を開催した。 

 

 議決権のある正社員総数（平成25年4月21日現在の会員数）    1,798名 

 正社員の議決権の数（定款第29条より）    正社員の3分の１以上の出席 

 出席正社員数（17時15分現在）                   60名 

 委任状数                               701名 

 議決権の総数                             761名 

 

  総会役員  議長   大郷 和成    選挙管理委員長 木村 達 

        副議長  河野 圭介    選挙管理委員  内原 基成 

        書記   大和 志保             佐藤 純一 

             藤田 晴樹            是枝 かすみ 

     議事運営委員  芳賀 吉朗             古波津 沙笑 

             小林 亜衣 

     議事録書名人  西尾 香苗    

             山口 咲子   

   

 定刻に至り、澤口理事・事務局長による開会の辞の後、議長、副議長、議事運営委

員、書記、議事録署名人を総会出席者より上記のとおり選任した。 

渡邉代表理事挨拶の後、議事運営委員より、総会成立宣言および議事運営案の提案

があり、賛成多数で可決し、その後、議案審議に入る。なお、所用により長谷理事が

欠席した他は理事全員が総会に出席した。 

 

代表理事 渡邉愼一     理事 冨山 晋    監事 長谷川元 

理事 淺井憲義     理事 木村修介    監事 清宮良昭       

理事 錠内広之     理事 鈴木久義    

理事 澤口 勇     理事 小峰一宏 

理事 野々垣睦美    理事 三浦滋子 

理事 中西浩司     理事 作田浩行 

理事 奥原孝幸     理事 原 伸一 

理事 福留大輔          

議案 

  第1号議案 2012年度（平成24年度）事業報告 

  第2号議案 2012年度（平成24年度）決算報告ならびに監査報告 

  第3号議案 本会学会規程（案）の制定について 

  第4号議案 2013年度（平成25年度）事業計画（案） 

  第5号議案 2013年度（平成25年度）予算（案） 
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１．議事運営委員報告 

議事運営委員は、総会運営について以下のように報告した。 

議事運営委員長（芳賀氏）： 

平成25年４月21日現在の正社員総数は、1,798名で、本日17時15分現 

在、正社員総数のうち60名が出席し、委任状による委任数が701名、合 

計761名で、総会開会の定足数、正会員総数の１／３以上を満たしており、 

本総会は成立していることを確認し報告します。 

次に議事運営案を提示します。 

１．本総会には、第１号、第２号、第３号、第４号、第５号議案の他には議

案は提出されておりません。 

２．議案に質疑をされる方は、挙手をもって議長の指名を受けた後、所属・

氏名を明確にした後に発言して下さい。 

３．第１号議案及び第２号議案は平成２４年度の事業及び決算報告であるの

で一括して説明・審議することとします。 

４．式次第の「７番．役員改選」ですが、総会を円滑に進める為、議案終了

後に選挙管理委員会から報告をして頂くことを提案致します。 

 

議長：ただ今の議事運営案をご承認いただける方は、拍手をお願いいたします。 

    →賛成多数を認め、議事運営案は承認されたことを宣言された。 

 

２．議案の審議 

①第 1 号議案 2012 年度（平成 24 年度）事業報告について、錠内理事より報告説明

の後、第 2 号議案 2012 年度（平成 24 年度）決算報告は野々垣理事より説明があっ

た。又監査結果について清宮監事より適正に運用されているとの報告があった。 

 

  質疑がなく、終了。よって第１号議案および第２号議案の採決に入る。 

 議長：第１号議案をご承認いただける方は、挙手をお願い致します。 
→賛成多数を認め、第１号議案は承認される。 
続きまして、第２号議案をご承認いただける方は、挙手をお願い致します。 
→賛成多数を認め、第２号議案は承認される。 

 

②第３号議案 本会学会規程（案）について、鈴木理事より説明があった。 

 

  質疑がなく、終了。よって第３号議案の採決に入る。 

 議長：議長：第３号議案をご承認いただける方は、挙手をお願い致します。 
→賛成多数を認め、第３号議案は承認される。 

 

③第 4 号議案 2013 年度（平成 25 年度）事業計画（案）については、錠内理事より

説明がされた。又第５号議案 2013 年度（平成 25 年度）予算（案）については野々

垣理事より説明がされた。 

質疑は以下のとおり行われた。 

Q．予算の現職者研修の収入について、合計90万円の収入見込みとなっているが、昨
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年度の収入予算も90万円であった。しかし決算では138万円であった。今年度も昨年

同様90万の収入見込みの理由はなぜか？（自宅会員：山本氏） 

A．奥原理事⇒選択研修の領域の問題がある。４つの領域のうち、２領域を隔年で開催

している。昨年度は身障領域と高齢者領域を行い、予想よりも多くの参加者があり、

収入が多かった。今年度は発達領域と精神科領域を開催する予定である。 

過去のデータからは、それほど参加者数が多くないので、今回の予算を組んだ。 

Q．会費納入方法が最近コンビニ振り込みに変更したばかりなのに、何故銀行引き落と

しに変更するのか？コンビニ決算の効果判定と更に変更理由を明確にしてほしい。 

又、他県士会の状況では、１/３の都道県士会が銀行引き落としとなっているとのこと

であるが、20年ほど前から銀行引き落としをしていた長野県士会は引き落としが困難

な場合や督促の手間と予算がかかり、今年度からコンビニ振り込みに変更した。情報

収集をしているのかどうか。コンビニ振り込みと銀行引き落としのどちらが手間はか

かるのか。又、銀行口座引き落としになると個人情報を提供する。本会のホームペー

ジでは『個人情報は適正な管理を行うとともに個人情報の保護に努めます』としか書

かれていない。具体的な保管の扱い方法など、どの程度検討しているのか、教えてほ

しい。（自宅会員：山本氏） 

A．野々垣理事⇒郵便振替からコンビニ振り込みに変更し、納入率が約10％向上した。

ここ数年同程度かやや低下した納入率となっている。変更理由の大きな点として、コ

ンビニ振り込みの手数料がある。1 名あたり、最低 150 円はかかる。銀行引き落とし

の場合、手数料は1名あたり90円となる。又一度引き落としにすると、毎年確実に引

き落とせる為、振り込み用紙を郵送する費用や督促の費用（年間計40万円以上）も削

減できる。その為、コンビニ振り込みよりも銀行振り込みの方がよいと判断した。 

他県士会の情報として長野県の近況状況は把握していなかった。督促に手間がかかる

との事であったが、本会では督促含め最大4回振り込み用紙を送っている。銀行振り

込み手続き作業は現在800名程終えている。残り800名程度の督促であれば、今まで

よりは手間はかからなくなる。また個人情報に関しては、本会事務所全体がまずは警

備会社と契約している。個人情報はその事務所内に鍵のかかるところに保管している。 

Q．個人情報が事故等で悪用された場合の補償についてどのように考えているのか。 

（自宅会員：山本氏） 

A．渡邉会長⇒引き続き検討して、早々に結論を出し、会員の皆様へ報告します。 

 

 質疑が終わり、第４号議案および第５号議案の採決に入る。 

 

 議長：第４号議案をご承認いただける方は、挙手をお願い致します。 
→賛成多数を認め、第４号議案は承認される。 
続きまして、第５号議案をご承認いただける方は、挙手をお願い致します。 
→賛成多数を認め、第５号議案は承認される。 

議長は以上をもって、第1号、第2号、第３号、第４号、第５号議案は承認されたと

宣言した。 

 

３．役員改選の件について、木村選挙管理委員長より報告があった。 

このたびの役員選挙自由立候補は3月12日で締め切った。その結果、推薦による会
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長2名の立候補と理事1名及び監事1名の立候補を受け付けた。よって、理事及び監

事の人数においては定足数を満たさなかったため、規約に則り、理事 14 名、監事 1

名の理事会推薦による立候補を受け付けた。 

従って理事及び監事においては定足数となりましたので無投票当選となった。 

次に、会長選に関しましては定数１に対し、2名の推薦による立候補があった。 

1 名は茅ヶ崎新北陵病院の遠藤毅氏、もう 1 名は横浜市総合リハビリテーションセン

ターの渡邉愼一氏であった。改めて4月1日付にて役員選挙を告示した。 

 平成25年3月31日時点で、本会の正社員に対して、投票用紙を配布し、事前投票

は4月19日事務局内選挙管理委員会必着にて締め切り、また投票日である本日15時

にて本投票を締め切った。 

投票締め切り後、別室にて事務局員立ち合いのものと選挙管理委員会にて開票作業

を行い、以下の結果となった。 

 ＜選挙結果＞ 

遠藤候補：１６８票     渡邉候補：４５７票 

  無効投票：４票       白 票 ：１０表 

よって渡邉愼一氏が当選となり、以下、選任された役員（平成２５年度・２６年度）

を記す。又、長谷川元氏が今年度より本会顧問に就任予定であることが紹介された。 

 

代表理事 渡邉愼一     理事 出口弦舞     監事 淺井憲義 

理事 錠内広之     理事 木村修介     監事 清宮良昭 

理事 中西浩司     理事 鈴木久義      

理事 澤口 勇     理事 沼田一恵      

理事 野々垣睦美    理事 福留大輔 

理事 内山博之     理事 作田浩行 

理事 奥原孝幸     理事 吉本雅一  

理事 鈴木孝治     理事 三浦滋子 

 
顧問 長谷川 元 

 

 以上、決議を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び議事録署名人がこれ

に署名または記名押印する。                                                      

                 （文責 書記：大和 志保・藤田 晴樹 ） 

平成２５年４月３０日 

 

議長      大郷 和成    認印  

 

議事録署名人  西尾 香苗    認印  

 

議事録署名人  山口 咲子    認印  


